
COMPTE RENDU C.A. DU GOUT DES AUTRES 

Mercredi 2 Novembre 2016
Présents :
Pierre et Nicole, Annick, Dominique, Agnès, Stéphanie, Sara 
Christian Lebeau
Excusés     :
Jean-Paul, Martine, Valérie

1 - Initiative du 27 Novembre au cinéma l'Oustal d'Auterive
Christian Lebeau en fait la présentation.
Il est membre du GDA, adhérent du cinéma d'Auterive dans lequel il anime les "ciné citoyens".
L'Oustal va participer à la dixième édition du festival AlimenTerre, festival de films documentaires 
qui se déroule du 15 Octobre au 30 Novembre.
Le 27 Novembre à 17h, sera projeté à l'Oustal le film "10 Billion, What's on Your Plate" ou "10 
milliards d'hommes et quoi dans votre assiette?" (film allemand)
Un débat aura lieu après la projection et l'invité sera Laurent Welsch, un des intervenants de la 
discussion qui a eu lieu lors de la fête du GDA à Venerque.
Le GDA participera à cette initiative et en sera partenaire.
La forme reste à affiner: présentation de l'Association, participation au débat...
L'AMAP des Cassagnous d'Auterive sera également présente.
Communication sur le site du GDA, affiches...

2 - Organisation de la soirée débat du 16 Novembre
Pierre a contacté François Mulet (maraîcher pionnier dans les techniques de non-travail du sol), et la 
conférence débat sur Un sol autofertile pour une alimentation de qualité aura lieu le 16 novembre à la 
salle des fêtes de Lagardelle à 20h30.
Il a préparé un article de présentation du contenu de la soirée qui sera sur le site du GDA et 
envoyé à tous les adhérents.
Dominique se charge de diffuser l'information à Venerque et Nicole à la mairie de Lagardelle. 
Christian Lebeau informera son réseau de l'initiative.

3 - Documents à valider par le CA
La commission producteurs a travaillé sur trois documents:
a - Devoirs du référent pour la venue d’un nouveau producteur
b - LIVRET D’ACCUEIL Adhérent ou Producteur
c - Guide d’intégration d’un nouveau producteur

Concernant le document "Guide d'intégration d'un nouveau producteur" une question était à 
débattre au CA:
" Les produits vendus en AMAP ne concernent que les adhérents des AMAP.
Pourrait-on faire venir ponctuellement d'autres producteurs des produits concernés afin de les 
proposer à tous les adhérents?

Il est décidé de ne pas donner une suite favorable à cette proposition:



- les trois AMAP ( pain, laitages, pommes) proposent régulièrement des produits à la vente en 
plus de la livraison AMAP et participent aux différents marchés organisés tout au long de l'année. 
Ces AMAP plus l'AMAP oeufs ne sont pas à saturation et peuvent encore accueillir des adhérents.
Pour ce qui concerne l'AMAP légumes, Pierre et Nicole s'organisent avec les autres maraîchers 
(Bertrand, Rémi…). Par contre pour cette AMAP les adhérents doivent s'inscrire en liste d'attente 
pour l'an prochain chez Pierre et Nicole ou chez Kamel.

Après discussion sur les trois documents, il est décidé d'apporter des modifications à chacun 
d'entre eux soit sur la forme, soit au niveau du vocabulaire employé.
La commission producteurs se chargera de retravailler ces documents en tenant compte des 
remarques faites par le CA.
Quand les documents seront validés par le CA, ils seront portés à la connaissance de tous les 
producteurs et adhérents du GDA et mis sur le site du GDA.

4 - Informations diverses
a - Fête du GDA
Un message rédigé par Dominique et Annick sera envoyé à tous les adhérents pour les remercier 
de leur aide, implication, participation à la fête du GDA.
Il est proposé que la fête du GDA se fera désormais à Venerque au mois de Septembre:
- le lieu est bien adapté à cette manifestation
- les relations avec la Municipalité sont cordiales et facilitantes
- la permanence du lieu est un repère pour les participants.

La commission festive sera en charge de préparer l'édition 2017, en tenant compte des décisions 
prises lors de la prochaine Assemblée Générale. 
 
b - Projet maraîchage
Projet présenté par Pierre et Nicole
Ils ont eu sur leur exploitation un stagiaire originaire du Tchad, Idriss.
Celui-ci poursuit actuellement sa formation de maraîcher avec l'objectif de s'installer et d'avoir 
une AMAP.
Il pourrait venir s'installer chez Nigel en face de chez Pierre et Nicole et à côté de Kamel.
D'autres infos suivront quand le projet sera plus avancé.

c - Adhésion à deux réseaux
Décision d'adhérer à deux réseaux:
- MIRAMAP ( mouvement inter-régional des AMAP) 
- URGENCI (Le réseau URGENCI se construit depuis 2004 comme un réseau international d’acteurs de terrain, 
citoyens, producteurs et consom’acteurs, porteurs de cette approche économique alternative que sont les 
Partenariats Locaux Solidaires entre Producteurs et Consommateurs.)
Pierre s'en charge.

PROCHAIN CA
MERCREDI 7 décembre à 20h 30 chez Pierre et Nicole

ordre du jour: Appel à projets 
                                                                                                                CR effectué par Agnès


